

Fecha: 15-12-2024 Medio: El Llanquihue El Llanquihue Supl.:

Noticia general Título: Incendio forestal amenazó viviendas en Castro y generó amplia evacuación Tiraje: Lectoría: Favorabilidad: 6.200 18.600

No Definida

Incendio forestal amenazó viviendas en Castro y generó amplia evacuación

Pág.: 4 Cm2: 596,5

ALERTA ROJA. En el sector de La Chacra se registró la emergencia que movilizó a las seis compañías de Bomberos de la ciudad, cuatro unidades de la Conaf y dos helicópteros.

Carolina Larenas carolina.larenas@laestrellachiloe.cl

oluntarios del Cuerpo de Bomberos de Castro, así como brigadistas de la Corporación Nacional Fores tal (Conaf) y dos helicópteros trabajaban al cierre de esta edición en extinguir un incendio forestal que amenazó a viviendas en el sector de La Chacra, lo que incluso obligó a la evacuación de vecinos y a decretar Alerta Roja para la comuna, por parte de Senapred (Servicio Nacional de Prevención y Respuesta ante Desastres).

Finalmente, fueron evacua das 14 familias, unas 45 personas, las que pasadas las 22 horas de aver -cuando la situación va estaba controlada- regresaron a sus viviendas.

A eso de las 19.30 horas de ayer comenzaron a sonar las alarmas de las unidades bomberiles locales por incendio de pastizales, dando como referencia el sector Pablo Neruda. En esos momentos ya era apreciable una columna de humo en el sector alto de la ciudad.

En medio del despliegue de las unidades bomberiles y de Conaf, a las 20.16 horas comenzó a sonar en los teléfonos celulares de los vecinos castreños el Sistema de Alerta de Emergencia (SAE) que pedía evacuar la villa Mirador 5 por incendio forestal.

lunto con ello, en forma paralela se constituyó en el lugar el Comité para la Gestión de Riesgo de Desastre (Cogrid) y a las 20.35 Senapred regional informó que se declaró Alerta Roia para la comuna



LAS LLAMAS ESTUVIERON A CERCA DE 10 METROS DE LAS VIVIENDAS DE LA VILLA MIRADOR 5, EN EL SECTOR ALTO DE CASTRO.

"De acuerdo con la información proporcionada por la Corporación Nacional Forestal (Conaf), se indica que incendio forestal denominado 'La Chacra', con amenaza inminente a personas, viviendas, centros poblados, población y/o infraestructura crítica. En consideración a estos antecedentes técnicos y en coordinación con la Delegación Presidencial Regional Los Lagos, la Dirección Regional del Senapred Los Lagos declara Alerta Roja para la comuna de Castro, vigente a partir de hoy (ayer) y hasta que las condiciones así lo ameriten", da cuenta el documento

La presencia de malezas cercanas a un grupo de casas que están siendo ocupadas hace poco tiempo era una preocupación de los vecinos, ya que aseguran que se podría generar una situación como esta.

Gonzalo Pérez, vecino de la villa, afirmó que "esto se veía venir con el tiempo en el sector de detrás de las casas, porque estaba con hartos árboles; nosotros estábamos haciendo hincapié a las autoridades para que desmalecen el sector; gracias a Dios, la maleza no está

seca, Afortunadamente, no estamos lamentando lo que ocurrió en la Camilo Henríquez".

MEGAINCENDIO

El 9 de diciembre de 2021 se vivió un escenario similar, pero con dramáticas consecuencias, ya que un incendio forestal se propagó hasta las poblaciones Camilo Henriquez y Yungay destruvendo más de un centenar de viviendas y dejando a cerca de 400 personas damni-

Otra de las personas que llegó al lugar fue Nelson Barría, quien comentó que "no soy vecino, pero mi sobrina estaba cerca y la vinimos ayudar; es preocupante porque hay harta maleza y tiene una pandereta súper delgada y no es ninguna seguridad en este momento".

A eso de las 22:00 de ayer el delegado presidencial provincial, Marcelo Malagueño, dio cuenta que el trabajo de 6 compañías del Cuerpo de Bomberos de Castro, cuatro unidades de la Conaf y dos helicópteros permitió controlar el incendio.

"La Alerta Roja se va a mantener todo lo que sea necesario y eso también le va a permitir al municipio la entrada de maqui-

naria y hacer un cortafuego en el sector de las viviendas, la idea es que la maleza no se seque, sino que desaparezca todo lo que es matorrales", mencionó el representante de Ejecutivo en la provincia.

A través de las redes sociales se difundió que la "delegada presidencial regional Paulina Muñoz sesiona el Cogrid Regional (en Puerto Montt) debido a la Alerta Roja por incendio forestal que afecta a la comuna de Castro. En conjunto con distintas instituciones, se coordina el despliegue de los organismos de emergencia".



ANOCHE SESIONÓ EL COGRID REGIONAL



LOS MENSAJES QUE LLEGARON A LOS TELÉFONOS DE LOS CASTREÑOS.



DOS HELICÓPTEROS TRABAJARON EN LAS FAENAS DE COMBATE.